Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 67 m2
Référence 3576
Prix 390 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Antibes - proche centre - exclusivite nous avons le plaisir de vous présenter cet
appartement exceptionnel d'environ 66m? offrant une vue panoramique sur la mer
et les montagnes. Situé a quelques pas du centre-ville, ce bien offre un cadre de

vie unique et privilégié. Cet appartement présente un potentiel incroyable mais

nécessite des rénovations pour réVéler tout son charme. La distribution de

I'appartement est fonctionnelle et bien pensé : une cuisine indépendante, un séjour

lumineux donnant sur une grande terrasse d'environ 12m2, deux chambres

confortables, deux salles d'eau et deux wc. ...

Antibes - near city center - exclusive listing we are pleased to present this
exceptional apartment of approximately 66m? offering panoramic views of the sea
and mountains. Located just a few steps from the city center, this property offers a
unique and privileged living environment. This apartment has incredible potential
but requires renovations to reveal its full charm. The layout of the apartment is
functional and well-thought-out: an independent kitchen, a bright living room
opening onto a large terrace of approximately 12mz2, two comfortable bedrooms,

two bathrooms, and two toilets. You ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER
8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence
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